

1. HaWu-Cup

Von unserem 2. Vorstandsmitglied Kurt ins Leben gerufen: den **HaWu-Cup**. Ein extra Juggler-Wanderpokal gegen die Wuppertaler Pompfritz in Wuppertal auf der Hardt am 13.11.2011

Treffpunkt war um 13:15 Uhr am 13.11.2011 bei Tina und Kurt Zuhause in Boelerheide, Hagen. Als alle angeschlendert kamen fuhren wir gegen 13:30 Uhr nach Wuppertal.

An der Hardt angekommen bauten die Wuppertaler das Spielfeld auf. Nach der Begrüßung machten sich die Mad Monkeys gemeinsam warm. Auf Grund des schönen sonnigen Wetters waren an der Hardt viele Zuschauer, die gespannt zusahen. Durch so viel Aufmerksamkeit waren beide Teams bis in die Haarspitzen motiviert, nicht kampflös unterzugehen und den HaWu ihr Eigen nennen zu dürfen.

Die Mad Monkeys aus Hagen fingen an wie die Feuerwehr und lagen schnell zeitweise 5:2 in Führung, doch durch einige unglückliche Aktionen ging die erste Halbzeit doch noch 5:6 für die Wuppertaler aus.

In der Halbzeit wurde der HaWu-Pokal von Tina mit einer kleinen Ansprache feierlich enthüllt, und sollte somit nochmals einen extra Schub für die zweiten 150 Steine geben.

Die Pompfritz aus Wuppertal legten jedoch einen Blitzstart hin und punkteten. Bald war die Juggdifferenz zu groß und Hagen konnte nicht mehr entscheidend kontern und letztlich ging das Spiel 7:12 an Wuppertal.

Mit der Siegerehrung ging der erste HaWu-Spieltag zu Ende, und insgesamt war es wie immer ein faires, verletzungs-freies und spaßiges Spiel gewesen.

Zum Ausklang wurde noch zusammen „frei“ gejuggert und zur frühen Abendstunde verließen die Mad Monkeys die Hardt mit der leisen Hoffnung auf den Heimvorteil im Dezember im Hameckepark.



An diesem Turnier haben teilgenommen: Metty, Kurt, Dario, Tina, Milena, Martin, Marc, Marie und unsere beiden Neulinge Jan und Michelle